



**Nombre de alumno: Yazmin Alejandra
Vázquez López**

Nombre del profesor: Iván Alexis Rivas

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Administración De Instituciones
financieras**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9° Cuatrimestre

Grupo: A

INTRODUCCION: En el presente trabajo daremos a conocer la importancia que tiene cada uno de nuestros temas indicados en nuestra materia conocemos la importancia que tiene la administración La administración en su visión general es aplicable en todos los ámbitos, desde la simple administración del tiempo, hasta la organización de grandes empresas.

QUE ES LA ADMINISTRACION

La administración supone alcanzar los objetivos trabajando en subordinación de alguien más, por lo que se necesita una relación de jerarquía donde se trabaja al mando de otro, La administración puede aplicarse en instituciones formales e informales, las instituciones formales son las que se rigen por normas y leyes que se encuentran escritas para que puedan funcionar como el caso de un Estado o de una empresa, Resumiendo, se puede decir que el origen e historia de la administración se remonta a los inicios de la humanidad. Esto, cuando las personas tuvieron que organizarse para tareas básicas como la recolección de alimentos y la construcción de sus viviendas, En la edad antigua, se pueden encontrar algunos desarrollos en temas de administración en Egipto, Grecia, Roma, China, Babilonia y Sumeria. Luego, en la Edad Media se presentaron algunos aportes vinculados a la administración descentralizada del feudalismo, mientras que en la Edad Moderna se dio la Revolución Industrial que desempeñó un rol importante en la búsqueda de mejoras de los métodos de producción.

PROCESO ADMINISTRATIVO

Un proceso es el conjunto de pasos o etapas necesarias para llevar a cabo una actividad. El proceso administrativo se define como el conjunto de pasos o etapas sucesivas e interrelacionadas entre sí, a través de las cuales se efectúa la administración, llevando a seguir la planeación, organización, dirección y control, estas cuatro etapas eran imprescindibles para la buena gestión gerencial, Todo equipo directivo debe dominarlas y tenerlas en cuenta de cara a cualquier proyecto, El proceso administrativo es continuo, No se trata de realizar cada una de las etapas y todo termina ahí, Cuando termina un ciclo, se pasa al siguiente. Normalmente se utiliza para el objetivo general de la empresa, objetivos particulares o incluso para proyectos menores.

SISTEMA FINANCIERO

El sistema financiero hace que los recursos que permiten desarrollar la actividad económica real - producir y consumir- lleguen desde aquellos individuos a los que les sobra el dinero en un momento determinado hasta aquellos que lo necesitan y facilite compartir los riesgos, Quienes tienen dinero y no lo necesitan en el corto plazo para comprar algo o pagar sus deudas lo aportan al sistema financiero a cambio de un premio. Ese premio es la tasa de interés, Quienes necesitan en el corto plazo más dinero del que tienen, ya sea para invertir en un proyecto productivo crear riqueza adicional o para cubrir una obligación de pago, están dispuestos a pagar, en un determinado periodo y mediante un plan de pagos previamente pactado, un costo adicional por obtener de inmediato el dinero, Ese costo es la tasa de interés, Una de las tareas del Banco de México es promover el sano desarrollo del sistema financiero para garantizar que funcione sin alteraciones sustantivas en favor del desarrollo económico, que sea accesible para los usuarios y opere en un ambiente competitivo y eficiente, Cuando el sistema financiero cumple estas características, facilita el cumplimiento de otras tareas del banco central como la provisión de moneda nacional a la sociedad a través de la banca comercial, y la ejecución de las políticas monetaria y cambiaria, Ya que cualquier cambio que se haga

en dichas políticas, tendrá un efecto en los precios que se pactan en los mercados financieros, como las tasas de interés costo de los créditos, rendimientos, o el tipo de cambio.

ADMINISTRACION DEL SISTEMA FINANCIERO

El pilar de una empresa es su flujo de efectivo, y de la forma en que este se maneje depende su futuro en un mercado específico. Sin duda, una de las principales razones por las que un negocio logra una alta rentabilidad es gracias a la administración financiera, Cualquier tipo de empresa requiere implementar una eficiente administración financiera para que el negocio cuente con la salud económica que garantice su permanencia en un sector y le permita ampliar sus posibilidades de crecimiento, Así , la esencia de la administración financiera es la planeación, control y gestión de los recursos y fuentes de ingresos de una organización , Una empresa requiere una administración financiera para colocar adecuadamente sus recursos en las diferentes áreas, a fin de que la operación de la empresa sea eficaz y, sobre todo, efectiva. Se regulan tanto los ingresos propios como los obtenidos por terceros, por ejemplo, los provenientes de accionistas o de la financiación.

SISTEMA FINANCIERO MODERNO

Canalizando así el ahorro y la inversión con el fin de conseguir que este se asigne de la forma más eficiente posible Y, como consecuencia, haya crecimiento económico, Por tanto, el sistema financiero sirve para intermediar entre los que tienen exceso de dinero y lo quieren prestar, y los que necesitan financiación, Es decir, lo que genera el sistema financiero son créditos, Un actor muy importante dentro del sistema financiero son los bancos, que hacen de intermediarios entre los que tienen exceso de dinero y los que lo necesitan, Además, facilitan las condiciones para las dos partes, Adecuan en tiempo y cantidad el dinero que reciben y prestan, en función de las necesidades del agente económico con exceso de dinero y del demandante de dinero, Sería imposible el préstamo directo por parte del oferente de ahorro y del demandante, porque probablemente sus necesidades de dinero no serían las mismas en cuanto a cantidad y tiempo.

FUNCIONES DEL SISTEMA FINANCIERO MODERNO

El sistema financiero cumple la misión fundamental en una economía de Mercado, de captar el excedente de los ahorradores (unidades de gasto con superávit) y canalizarlo hacia los prestatarios públicos o privados (unidades de gasto con déficit), Esta misión resulta fundamental por dos razones: la primera es la no coincidencia, en general, de ahorradores e inversores, esta es, las unidades que tienen déficit son distintas de las que tienen superávit; la segunda es que los deseos de los ahorradores tampoco coinciden, en general, con los de los inversores respecto al grado de liquidez, seguridad y rentabilidad de los activos emitidos por estos últimos, por lo que los intermediarios han de llevar a cabo una labor de transformación de activos, para hacerlos más aptos a los deseos de los ahorradores, En definitiva las principales funciones que cumple el sistema financiero son:

- Captar el ahorro y canalizarlo hacia la inversión.
- Fomentar el ahorro.
- Ofertar aquellos productos que se adaptan a las necesidades de los ahorradores y los inversores, de manera que ambos obtengan la mayor satisfacción con el menor coste.
- Lograr la estabilidad monetaria.

CONCLUSION: La administración se basa en el proceso de diseñar y mantener un ambiente eficaz para alcanzar los objetivos establecido en otras palabras es una actividad esencial en todos los niveles de una organización tomando en cuenta distintos puntos en destrezas administrativas, tiene como objetivo hacer su entorno competitivo ya que un administrador se encarga que la entidad en la que labora tenga un mejor funcionamiento y esto permita desarrollarse para ser reconocido ante la sociedad.

BIBLIOGRAFIAS:

(<https://economipedia.com>>administracion)

(<https://www.uv.mx>>alsalas>files>2014/09)

(<https://educa.banxico.org.mx>>sistema-financiero)

(<https://blog.hubspot.es>>que-es-administracion-financiera)

(<https://economipedia.com>>definiciones>sistema-financiero)

(<https://www3.gobiernodecanarias.org>>casilher>category)